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No.14 地域を育み､大陸をつなぐ:鰡脆洲朏囎
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では逆はどうなんでしょう。

日本の固有種が外国に行って繁殖し、のさばっている

のも有るのです。

葛はUSAで大繁殖､ワカメはニュージーランドで大繁殖、

ヒトスジシマカ、鯉がアマゾンで猛威、マメコガネ虫が

アメリカでは"ジャパニーズビートル"と呼ばれており、

日本の固有種が嫌がられる例もあるようです。

気候が温暖で穏やか、そして天敵が居ないとなれば当

然の事。

でも、中には日本定住に失敗する種もあります。今、

少なくなっていますが西洋ミツバチです。それは強敵の

キイロスズメ蜂が居るからです｡養蜂箱全滅の例もめず

らしくありません! !それは元々西洋ミツバチの古里に

はキイロスズメ姉は居ないので闘い方が判らないので

す。

対して固有の日本ミツバチは1対1ではなく1匹のキイ

ロスズメ蜂に対し3匹5匹10匹15匹とダンゴ状で取り

囲み、それの発する体熱で相手を殺してしまうのです。

そんな訳で在来種と外来種との競争は世界の何処でも

あるようです。

今日の例会

第1336回 平成22年10月19日 （火）

友愛の日

……･………･…･…………………"先週の例会 ” ”…．．.、

第1335回 平成22年10月12日 （火）備

誰演

“名古屋少年友の会～設立40年・少年との関わり”

名古屋少年友の会副理事長岩井充子様

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

◆ケスト紹介

名古屋少年友の会副理事長岩井充子様

名古屋少年友の会総務部長牧野はつみ様

◆出席報告

会貝 43（39）名 出席29名

出席率 74． 36％

前々回 9／27（修正出席率）94． 59％

◆吉田広報委員長報告

[地区広報・雑誌委員長会議報告］

9月28日、 2760地区第1回広報．雑誌委員長会議に

出席いたしましたのでご報告を致します。

、中部経済新聞「私とロータリー」への寄稿

． 「ロータリーパンフレット」の活用

などについて意見交換を致しました。

お手元に回覧致しましたCD-R付きのパンフレットは

1冊250円です。

会員増強・ロータリー情報など、各委員会にてご利用

の場合は広報委員会までご指示下さい。

伊藤幹事報告

l) 次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の方はお残り下さい。

｜ 三好会長挨拶

昨日からcoP10 (生物多様性条約）の会議が名古屋で

始まりました。どんな採択がなされるのか楽しみであり

ます。

先週の例会で萩原さんから"様套な外来種が増えて在

来種（固有）を追いやってしまってるんですって11″
時々、ニュースで見られます。元々いろいろな方法で

日本に入国していますので、一部だけを捉えてアレコレ

言うのも少しおかしい気がします。でも危険の伴う動植

物をやたら放してしまうのはダメであります｡確かに日

本における外来種は大変心地よく恵まれた気候のもと、

天敵も殆んど居ないということもあり、移住一適応一定

住一繁殖となってしまいます。それこそ本来の生態系を

乱してしまいます。

例）タンポポ、アメリカザリガニ、セイタカアワダチソ

ウ、ヌートリア、アライグマ、プレーリードック、ブラ

ックバス等々

◆講 演
“名古屋少年友の会～設立40年・少年との関わり”

名古屋少年友の会副理事長岩井充子様

脇 周 『 『守翻酎引 （紹介油田君）

この度は名古屋千種ロー

タリークラブ様よりご支援

頂きまして有り難うござい

ます。

1．沿革昭和46年1月に

名古屋家庭裁判所家事調停

委員が中心となり裁判所で

『自然に優しく 1人に優しく 1おもいやりをI 』会長テーマ 本紙はIIj'卜紙を値1I1しております



取り扱う少年の健全育成等につき、側面から援助協力す
る民間有志の団体として、昭和41年に発足した東京少

年友の会に次いで、全国3番目に設立されました。平成
21年までには全国50庁の家庭裁判所所在地に各地
の少年友の会が設立されました。当会は、昭和48年に

は全国で初めての試みとして「保識者のいない少年等に

対する援助者制度」を発足させ、平成14年6月には社
会参加型社会奉仕活動「名城公園での草取り清掃活動」
を、平成17年9月からは協力員として大学・大学院在

籍中の「学生ボランティア」を募集して、その活動を充
実させています。
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和田正敏

インフルエンザA型が今日発症

手洗いうがいしっかりと

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 池森由幸 伊藤健文
小林 明 小林英毅 小杉啓彰

小山雅弘 松居敬二 三好 親

西川豊長 大川勝平 尾関武弘

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

竹内眞三 谷口 優 舎人経昭
吉田節美

岩田様牧野様お話よろしくお願いします

2会の運営会費（普通会員．賛助会員）と寄付金を

会の資金として、理事会で運営しています。現在会員数
は約480名で､他に非会員の学生ボランティア約40
名で構成されています。

|合計30， 000円 ’3~少年への援助少年が活動する施設への送迎、ボラ

ンティア保険の加入費の援助、昼食代の援助。資力のな

い少年への金銭援助｡学習支援｡社会奉仕活動の協力等、

多種にわたり援助活動をしています。

（10/5）

伊藤健文

本日は職業奉仕月間2名表彰受賞者を連れて参りま

した宜しく御願いします

加藤重雄

北井利樹を優良従業員に推薦させて頂きました

小山雅弘

ホームクラブご無沙汰しましたちょっといい事が

ありました

宮尾紘司

今月は職業奉仕月間です今日の優良従業員表彰を

初め26日にも職場例会がありますのでよろしく御出
席下さい

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

池森由幸 川端 圭 喜多康夫

小林英毅 小杉啓彰 三好 親

西川豊長 大口弘和 大谷 恩

佐久間良治 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 高橘智尚 谷口 優

舎人経昭 和田正敏 渡邊源市

吉田節美

優良従業員の皆様ようこそ

小林 明

ご夫人誕生日祝いホームクラブご無沙汰しました

4．事業内容総務・財務・研修・交通・渉外・社会奉

仕・援助協力・広報の8部で樅成され、各部長をL|｣心に

部員・協力員のチームワークで活動しています。

特に総務部長が会の根幹で､収入全般から内外の連絡

調整（名古屋少年友の会の窓口）などの重責を担ってい

ます。援助協力部の活動の一つである付添人活動は、審

判を予定されている少年に保識者がいない、あるいは保

護者に資力がない等の事情がある少年の親がわりとし
て、相談に応じたり、審判に出ﾙ!i'iして意見を述べる等の

援助をしています。

社会奉仕部の活動の中に全国に先駆けて実施した名

城公園の草取り清掃活動があります。少年を中心に保護

者・調査官・協力員、時には裁判官も参加して行います。

日頃は経験のない作業に家庭では会話の少ない親子が

「こうしたらいい、こうするのよ」との会話をしながら、

一生懸命に取り組んでいる姿を見ると、少年達は「社会

や人の為に役に立っている、褒められたり感謝されてい

る」等と物事に対する達成感を感じているようで、社会

参加の実感を体験し更生の一助となっていると思われ

ます。

その他、渉外部の活動では補導委託先でキャンプが行

われるとき、調査官・協力員・学生ボランティアが参加

して、一晩語り合いお互いの理解度を深めています。

まだまだ紹介したい活動が沢山ありますが、又の機会

とします。

今後ともご支援頂きますようよろしくお願いします。

｜合計5’， 000円 ’
（9/27）

三好 親 伊藤健文

3RC合同で田嶋ガバナー・水野地区幹事をお迎えし

て公式訪問です

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

加藤重雄 喜多康夫 小杉啓彰

宮尾紘司 西川豊長 大口弘和

大川勝平 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 吉田節美

ガバナーをお迎えして

醤1
｜合計32， 000 円’

〃
〆
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職場例
講演。見学）

今
云次回例会平成22年10月26日 （火）

名古屋証券取引所5階 （例会

｜ ニコボッグス~


